

Director de Cenipalma en Conferencia en Malasia

El Director Ejecutivo de Cenipalma, Dr. Pedro León Gómez Cuervo ha sido invitado por el Porim para dictar varias conferencias durante el Congreso Internacional sobre Palma de Aceite 1996, organizado por el Porim, que se llevará a cabo del 23 al 28 de septiembre en Kuala Lumpur-Malasia.



Durante el Módulo de Agricultura del Congreso el miércoles 25 de septiembre, el Dr. Gómez dictará su conferencia sobre Enfermedades y Plagas de la palma de aceite en Sur América y potencialidad para Asia.

Dentro del Congreso del Porim se presentarán dos eventos satélites, los días 27 y 28 de septiembre. En la Conferencia sobre Mantenimiento de Plantaciones de Palma de Aceite, organizada por el ISOPA, el Director de Cenipalma hará su exposición sobre "Manejo agronómico sostenible en el cultivo de la palma de aceite en Colombia", y en la organizada por el ISOPB sobre Producción de Aceite de Palma y Palmiste, hablará sobre "El contenido de aceite en racimos en variedades comerciales de palma de aceite".

BANGANDERO FINANCIA

(Viene de la página 1)

Este apoyo es una respuesta a las solicitudes que el sector palmicultor había venido haciendo a los bancos de fomento, sobre la necesidad de incrementar la financiación para almacenamiento y exportaciones de aceite de palma, con el fin de regular la comercialización interna, especialmente durante el período en que se incrementa estacionalmente la producción. La petición surgió a raíz de las reuniones entre los propietarios de las plantas beneficiadoras, quienes solicitaron facilidades para mejorar su flujo de caja y unos costos financieros similares a los de los créditos internacionales.

Para tal fin, el Ganadero determinó dos nuevas formas de crédito a partir de las ya existentes: la línea Bancoldex-Preembarque-Capital de Trabajo para aceites que van a exportación, a 6 meses de plazo, amortizable al vencimiento, con tasa de interés del DTF adicionada en 4 puntos porcentuales y pagadera trimestre vencido.

La línea Finagro-Capital de Trabajo-Comercialización, especial para quienes realizan directamente el proceso de extracción del aceite de palma y desean financiar sus inventarios. Este crédito es a 6 meses, pagadero al vencimiento, con tasa de interés de DTF adicionada en hasta 6 puntos porcentuales, pagadera semestre vencido.

Finagro, por su parte, estudia la posibilidad de establecer una línea de créditos en dólares para los palmicultores. ♦

Cenipalma realizará análisis foliar y de suelos

La Junta Directiva de Cenipalma acordó el pasado 12 de junio autorizar al Director Ejecutivo del Centro para adquirir los equipos de laboratorio para terminar el establecimiento del Laboratorio de Análisis Foliar y de Suelos, con recursos propios. Además, el Centro de Investigación deberá buscar otras fuentes de financiación externas para la dotación de este laboratorio.

Hasta el momento se ha adecuado el sitio del laboratorio, el cual está ubicado en las instalaciones de la Corporación Innovar (Calle 26A No. 37-28), se ha contratado el personal básico para su operación, el cual será dirigido por el I.A.Ph.D. Fernando Munevar y la parte analítica estará a cargo de la Química Mónica Cuellar.

Se ha hecho una rigurosa selección del equipo del laboratorio, que incluyó consultas a nivel nacional con universidades, centros de investigación y laboratorios privados. A nivel internacional, el Director del laboratorio viajó al CIRAD en Montpellier-Francia y a la Universidad de Wageningen en Holanda, para consultar sobre los equipos seleccionados y analizar las posibilidades de cooperación con estas instituciones.

Con el apoyo de la Comercializadora de Aceite de Palma se inició el trámite de importación de los equipos, los cuales se espera que en 60 días estén en el país, para iniciar su montaje y calibración. Se ha calculado que para diciembre el laboratorio estaría en capacidad de iniciar la prestación de servicios de análisis foliar y de suelos para los palmicultores colombianos y latinoamericanos.

Ceniavances en todo el país

El Centro de Investigación en Palma de Aceite - Cenipalma anuncia a todos los palmicultores que estén interesados en obtener algunos número de los Ceniavances publicados en el Boletín El Palmicultor, que pueden obtenerlos en las oficinas de enlace de Cenipalma ubicadas en las siguientes ciudades:

Zona Oriental

Barrancabermeja - Calle 60A No. 17-50 Barrio Galán 2da. etapa.

Zona Norte

C.I. Caribia en Ciénaga, Magdalena

Zona Occidental

Astorga S.A. - Tumaco, Nariño

Zona Oriental

Km. 2 Vía Puerto López, ICA Regional 8 frente a la Licorera del Meta - Villavicencio, Meta.